

# Con 6 cuatrimotos fortalecerán patrullajes en áreas silvestres

**APOYO.** Dos de los nuevos vehículos 4x4 se distribuirán para el área interior y dos para el exterior de la Reserva Ñuble y dos para la Reserva Los Huemules de Niblinto.

## Redacción

cronica@cronicachillan.cl

Seis cuatrimotos para el control de Áreas Silvestres Protegidas de Ñuble tendrá Conaf, las que están destinadas específicamente a la Reserva Nacional Ñuble y a la Reserva Nacional Los Huemules de Niblinto. La inversión efectuada por parte del gobierno regional alcanzó los \$63.920.000, se suma al puesto de comando móvil y a las camionetas entregadas durante el año pasado y tiene como objetivo, además de mejorar la capacidad de control, ofrecer una respuesta rápida ante emergencias o eventos que afecten la flora y fauna y a los visitantes de la zona.

El gobernador Óscar Crisóstomo detalló que “durante el último tiempo hemos realizado junto a Conaf un trabajo para reforzar sus capacidades y tener más herramientas para resguardar a nuestra región, ya sea en equipamiento o vehículos para las emergencias, especialmente en esta época de incendios. Recordar que entregamos hace poco un puesto de comando que está plenamente operativo, camionetas 4x4 bien equipadas para que se puedan desplegar a todos los



VEHÍCULOS TODO TERRENO FUERON ENTREGADOS A CONAF EN ÑUBLE.

sectores, y eso ha permitido que Conaf tenga una mayor capacidad de respuesta frente a las emergencias”.

“Pero no solamente nos estamos preocupando de la emergencia, sino que también de proteger los espacios que son patrimonio de la región”, agregó la autoridad, “particularmente las reservas de Niblinto y la Reserva Ñuble. Una necesidad muy sentida era contar

con movilización que permitiera resguardar todo este territorio; por eso como Gobierno Regional estamos entregando seis cuatrimotos a Conaf 4x4 para que se puedan desplegar por distintos puntos de estos dos parques (...) Esto refuerza el turismo, el patrimonio natural, el cuidado de la naturaleza, por lo tanto, también es un empuje y una ayuda al rubro turístico en nuestra región”.

## 80 MIL HECTÁREAS

Por su parte, el director de Conaf Ñuble, Juan Salvador Ramírez, sostuvo que este es “un hito muy importante porque no tan solo estamos preocupados de las emergencias, sino también de las dos áreas de protección que tenemos en la región, particularmente la Reserva Los Huemules de Niblinto, ubicada en la comuna de Coihueco, y la Reserva Nacional de Ñuble,

ubicada en Pinto. Entre las dos reservas son casi 80.000 hectáreas de conservación y preservación de diferentes ecosistemas que tenemos boscosos, como también flora y fauna endémica en la región. Con estas motos nuevas se les viene a entregar dignidad a los guardaparques (...) los vehículos les facilitarán su capacidad de gestión, recorrer la Reserva, también prestar seguridad a los diferentes visitantes, y realizar actividades de conservación”.

En representación del Consejo Consultivo de la Reserva de Ñuble, su presidenta Gabriela Allende, expresó que “éste es un gran aporte para Conaf para el mantenimiento de la Reserva de Ñuble y quiero destacar el gran trabajo que han hecho en la reserva, con los nuevos miradores, con el camino nuevo. Bueno, agradecemos al Gobierno Regional, porque esto significa mucho para los vecinos que disfrutamos la Reserva y para el turismo también, porque genera muchas fuentes de trabajo”.

Los nuevos vehículos 4x4 serán distribuidos de la siguiente manera: dos para el área interior y dos para el exterior de la Reserva Ñuble y dos para la Reserva Los Huemules de Niblinto. C3